
     

                                              2007 年 7 月 6 日 

第２５９０回 例会報告 

ゲスト並びにビジター紹介 

 ビジター 朝倉 秀芳 君 （黒部中央Ｒ.Ｃ） 

誕生祝    なし 

会長・幹事バッジ交換・前期ターゲット授与式 

   

会長バッジは池上君と谷川君で  

及び 幹事バッジは野澤君と寺崎君で 

谷川君より池上君へ前期ターゲット授与 

 

前会長・前幹事へ感謝状授与式 

   

谷川君より、池上君 及び 野澤君へ感謝状授与 

 

  池上君 及び 野澤君より謝辞 

 

新入会員入会式 

 左の写真右より 

羽田 陸朗君 羽田内科医院 院長 

  春田  清君 北陸電力㈱ 魚津支社長 

  谷  峰行君 ㈱新川インフォメーションセンター      

         代表取締役社長 

  辻  英晴君 辻清商事㈱ 代表取締役 

会長就任挨拶 

会長として今期も会員各位の協力を得てクラブ運営の活性化と改革を目指します。そして楽しく

明るく活動を行っていきます。 

幹事就任挨拶 

 幹事として谷川年度の集大成といった大きなゴールに向かって、「楽しく・愉快で・まろやかな

クラブ運営を目指します」ので会員の協力を願います。 

幹事報告 

★黒部・黒部中央ＲＣ 7月度例会報告 

★羽咋ＲＣ 事業計画書・地区大会の案内 

R.I. District2610． ROTARY CLUB OF UOZU 

魚津ロータリークラブ 会報誌 
2007－2008 年度 RI 会長 ウィルフッドＪ．ウィルキンソン 

                魚津Ｒ.Ｃ会長  谷川 文紹 



★小松東ＲＣ 30 周年記念誌 

★ボーイスカウト富山県連盟助成会 Ｈ19 年度会費納入依頼 

★青少年育成魚津市民会議 常任委員会議事録・キャンペーン参加依頼 

★北陸電力㈱魚津支社 支社長変更の挨拶 

出席報告 

 本日の出席者 34 名 出席率 97.14％ 欠席者 宮本君（メークアップ済 清水君） 

 第 2588 回メークアップ なし  修正出席率 84.37％→84.37％ 

ニコニコボックス      

 朝倉 秀芳 君 

 池上 嘉昭 君 一年間ありがとうございました。 

 谷川 文紹 君 本年度一年間よろしく願います。 

 寺崎 明博 君 本年度よろしく願います。 

 生駒 晴俊 君 6月 30日ホテルグランミラージュのリニューアルオープンご協力に感謝して。 

 若田  勇 君 本年度の親睦活動委員長として初心忘れずの気持ちを込めて。 

 大村 雅昭 君 本年度クラブ奉仕委員長で頑張りますので、皆さんの協力を願います。 

 松田 栄明 君 本年度社会奉仕委員長で頑張りますので、皆さんの協力を願います。 

 古川 良博 君 本年度ニコニコボックス委員長で頑張りますので、皆さんの協力を願います。 

委員会報告 

 会報・雑誌・広報委員会 地区第一回委員長会議報告 議事録配布 

卓話 

 谷川君  会長として年間活動方針について  

ＲＩ会長の提唱された「ロータリーは分かち合いの心」はロータリアンの誇りの原点であるこ

とを踏まえて今期の活動方針を作りました。活動計画書を熟読されて理解してください。友愛

と和やかさを大事にして運営していきたいと考えています。 

 大村君  クラブ奉仕委員長として年間活動方針について  

  今期、改革に対する会長の意気込みは大きく、その期待に応えるべく当委員会は、クラブの繁

栄と活力を維持するため各委員会と緊密に連携を図り活性化に努め、谷川年度を盛り上げます。 

 辻(浩)君  職業奉仕委員長として年間活動方針について 

  いろんな職業の中で奉仕の理想を生かしていくことを育成し、支援するために活動を行います。

今期ガバナーはインターンシッププランの推進を当委員会の役割と位置付けておられます。そ

れは社会奉仕委員会の新世代委員会の役割と理解しておりましたが、確認願います。 

 松田君  社会奉仕委員長として年間活動方針について 

  地域社会の個々人が社会に対して奉仕する心を育むための指導的役割を果たすよう努力しま

す。特に過去から継続している里山植樹など環境保全に行政と協力して積極的に取り組みます。 

 山澤君  国際奉仕委員長として年間活動方針について 

  世界平和、国際間の理解を目標に、引き続き釜山釜一ＲＣとの友情交換や今期すでに決定して

おります国際青少年交換留学生の受入を行います。 

幹事要請 

 今期から例会散会時に、各自握手をすることを提案します。・・・全会員諒解する。 

＊今期は経費削減から配布会報誌は白黒とさせていただきます。カラーはホームページでどうぞ 


